

学校だより 8, 9月号

赤見っ子



赤見台第一小学校 令和3年8月30日(月)
鴻巣市赤見台4-19-1 TEL 048-596-1688
<http://aka1-e.konosu.edumap.jp> FAX 048-597-0265

学校教育目標

(あ) 明るいい心で 助け合う子
(か) 体も心も たくましい子
(み) 自ら学ぶ かしこい子
～テキパキにこにこ赤見っ子～

子供たちの安全を第一に！ 2学期スタート

校長 大澤 紀子

本日から2学期が始まりました。今年の40日間の夏休みは、日数こそ例年と同程度でしたが、感染の防止を今まで以上に考えなければならない日々でした。今年こそはと思っていたのに、旅行や帰省が思うようにできなかったというご家庭も多いのではないのでしょうか。それでも家庭でのいろいろな思い出を作り、元気に学校へ戻ってきた子供たちからは、新学期への意欲を感じます。

今年の2学期は、緊急事態宣言が発出された中でのスタートになります。2学期の始まりにあたり、これまで行ってきた感染防止のための対策を今一度見直し、徹底して行っていけるよう教職員で確認しました。今学期も感染防止対策を行いながらの教育活動になっていくと思いますが、2学期の様々な行事をどのように工夫すれば実施していけるのか、「子供たちのために」を考えながら力を尽くしていきます。今学期の行事についても感染状況により変更されることもあると思いますが、児童の健康・安全を第一に考えながら教育活動を進めていきます。学校での対応等については丁寧にご説明しながら進めてまいりますので、2学期も、保護者の皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

ウイルスには厳しく！ 周りの人には優しく！



鴻巣市では、感染症防止対策を徹底したうえで「子供たちの学びを止めない」という考えのもと、2学期をスタートさせます。学校でもしっかりと対策を取りながら、子供たちの学習が進められるよう努力してまいります。ご家庭でも次の点に留意していただくようお願いいたします。

- ・児童に体調不良、発熱等の症状がある場合は登校させず、自宅で休養させてください。
- ・同居家族に風邪症状や発熱等がある場合は、登校を自粛させてください。(登校する前に学校に相談してください)

埼玉県でも感染がかなり拡大しています。いつ自分が、自分の家族が感染してもおかしくない状況と考え、「ウイルスには厳しく。周りの人には優しく。」対応できるよう、お願いいたします。

運動会を延期します

9月18日(土)に予定していた運動会ですが、新型コロナウイルス感染症の拡大が心配され、12日まで緊急事態宣言が続いていることを鑑み、**10月15日(金)に延期することになりました。**急な予定変更で申し訳ありませんが、子供たちの安全を第一に考え、少しでも感染のリスクを減らした時期に実施できるよう延期を決断しました。ご理解いただきますようお願いいたします。